

FDP MTK

## **FDP-SCHWALBACH: DEN EINEN ZIEHT ES ALS „GOLDEN AGER“ ANS MITTELMEER**

29.09.2017

---

... , den anderen in die alte Heimat.

Schon immer hatte Higman gefordert, dass öffentliche Projekte genauso präzise finanziell kalkuliert werden müssen, wie es in der Privatwirtschaft üblich sei. „Bei der neuen Kita Am Park ist das gelungen“, freut er sich. Und die Higmans versprechen: „Spätestens zur Eröffnung der Kita kommen wir wieder nach Schwalbach.“

Der ganze Artikel im [Höchster Kreisblatt](#).

Wir wünschen Patience und Christopher Higman alles Gute für den neuen Lebensabschnitt - und CU soon im MTK :-)

Image not found or type unknown

